



Mitteilung über Veräußerungsprogramm der Talis Group

HEIDENHEIM, Deutschland, 7. September 2023 –

Die TALIS Group gibt bekannt, dass die Hawle Österreich Gruppe mit Wirksamkeit zum 7. September die Erhard Unternehmensgruppe übernommen hat.

Am 1. September gab die TALIS Group bekannt, dass Triton (Eigentümer von Talis) eine endgültige Vereinbarung mit der AVK Group über deren Übernahme von Bayard SAS (Bayard) und Belgicast International S.L. (Belgicast) und ihrer jeweiligen Tochterunternehmen getroffen hatte.

Raphael Industries, Inc bleibt bis auf weiteres im Triton-Portfolio (aktueller Eigentümer von Talis) und wird eigenständig agieren.

Bayard ist Marktführer in Frankreich bei Wasserventilen, ist Experte in Europa für Hydranten und hat eine bedeutende Präsenz in wichtigen Überseegebieten.

Belgicast hat eine marktführende Position im Bereich Absperrklappen und Schiebern made in Europe. Belgicast ist weltweit für seine Expertise bei Entsalzungsprojekten bekannt.

Die Tochtergesellschaften von Bayard (Talis Flow Control Shanghai) und Belgicast (Belgicast Italia und Industria in Portugal) werden ebenfalls Teil der Transaktion sein.

Die Marke Erhard steht für ein technisch hochwertiges Produktportfolio und stabile, langjährige Beziehungen.

Zu der von der Hawle Österreich Gruppe übernommenen Erhard Gruppe gehören folgende Unternehmen: Erhard GmbH & Co. KG (Heidenheim), Talis Services GmbH (Heidenheim), Talis Polska (Świętochłowice) und Talis-Erhard Trading Co. Ltd (Shanghai).

Die Integrationsphase startet nun und in dieser wird der Fokus auf der Fortführung des erfolgreichen Geschäftsbetriebs liegen, um den Kunden den bestmöglichen Service zu bieten.

Diese Veräußerung folgt auf jene im Jahr 2022 erfolgten Veräußerungen von Strate (Düker GmbH), Frischhut (Tiroler Rohre GmbH), Talis UK (AVK Group) und Talis India (STS Valves India Pvt Ltd).